
第 1673回例会      令和 6年 5月 22日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘  会長 籾田 直樹 君 

2.ロータリーソング  ♪奉仕の理想♪ 

3.4つのテスト     本日の担当者より 

4.会長の時間     会長 籾田 直樹 君 

5.幹事報告      幹事 福嶋 城史 君 

6.出席報告       出席委員より～     

8.親睦委員会  夜間例会 

11.次週例会案内      SAAより 

12.点      鐘  会長 籾田 直樹 君 

第 1672回例会記録  令和 6年 5月 15日（水） 

■会長の時間      会長 籾田 直樹 君 

皆様、先週末に

お騒がせした

「フェニックス

シーガイアリゾ

ート」について

少し触れておき

たいと思います。 

先週金曜 5/10 に、

「シーガイア売却」というニュースが流れました。 

その内容は、これまでセガサミーが親会社（オーナ

ー会社）で、株式保有の子会社でした。 

今回、その株式をアメリカの投資会社『フォートレ

ス・インベストメント・グループ』に譲渡されると

いうこと発表がありました。＝オーナーが変わると

いうことになります。 

現在、その手続きのための準備が進められていて、

6/1に完了する予定となっています。 

我々、社員にもこのニュースは伝えられておらず、

5/10に初めて説明があり、今週の前半に全社員集会

があり親会社（セガサミー）から説明がありました。 

現時点で不明なことばかりですがわかっているこ

とは、フェニックスリゾートはそのまま残り、シー

ガイアの各施設は、今まで通り変わらず運営して行

く。このロータリー例会の受入も今後も引き続きし

っかりとおこなっていきます。 

新聞等にも記載がありました通り、従業員の雇用を

守り、運営についてもしっかり行っていくというこ

とが言われています。 

尚、ホテルの運営は『株式会社マイステイズ・ホテ

ル・マネジメント』日本中で 100を超えるホテルの

マネジメントを行っている会社。 

ゴルフの運営は『株式会社アコーディア・ゴルフ』

こちらもご存じの方は多いと思いますが、日本各地

のゴルフ場のマネジメントを行っている会社です。 

シーガイアの歴史としまして、 

・1993 年シーガイア 1 期施設オープン（オーシャ

ンドーム、ラグゼ・コテージ、トムワトソンゴルフ

コース）、その翌年 2期施設オープンでシェラトン・

グランデ・オーシャンリゾート。。。オープン 

・2001 年・・・会社更生法申請→リップルウッド

（海外の投資会社）に売却 

※この時、ホテルは「シェラトン」、ゴルフは「トゥ

ルーンゴルフ」の運営となった。 

・2012年・・・セガサミーホールディングに売却 

・2024年・・・フォートレス・インベストメント・

グループに売却（予定） 

という歴史でオーナーが変わるのは 3 回目という

ことで、我々従業員はしっかりと変化に対応してい

くことになります。 

今後とも変わりなく引き続き、シーガイアをご支援

宜しくお願いします。 

■幹事報告      幹事 福島 城史  君 

来る、6月１６日 

都城に於いて 

青少年交換留学

生の壮行会が開

催されます。 

出席者は、籾田会

長、吉田康一郎君 

佐々木達郎君が

参加します。 

■出席報告  岩切正司君 

本日の出席は１９名/27名 出席率 70％ 
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■HPBOX 披露  杉尾一樹君 

岩切正司君 例会

出席に励みましょ

う 

白尾國輝君 

誕生祝いの記念品

をいただき、ありが

とうございます。 

 

 

■イザベラ・佐々木奥様へ援助金 

 

イザベラチャンから

近況報告をしていた

だきました。日本語が

退部上達しましたね、

残すところひと月と

なります。寂しくなり

ますが、頑張ってくだ

さい。 

■籾田会長から 次年度の会費を 2000 円アップし

ますとの説明があり、皆さんの了解を得た。 

■会員卓話 田辺浩嗣君 

自己紹介をさせていた

だきます。昭和 55年 8

月の生まれで、現在 43

歳です。京都で生まれ、

京都に小学校 2 年生ま

でいました。 

 その後北陸・富山県

の小学校に転向しまし

た。富山大学を卒業するまでの１４年間を富山で過

ごしました。中学時代はバトミントン部に所属、高

校は富山商業高校に進学しました。毎年簿記の甲子

園が開催され全国大会に大阪に行ったりもしまし

た。大学時代はひたすらアルバイトに明け暮れ、富

山に初めてトイザラスが出店するタイミングがあ

り、店舗の壁・棚の設置にかかわるオープニングス

タッフをしました。大学卒業が近づき就職活動を始

めたとき、富山での就職も考えましたが、奨励的に

宮崎に戻らなければならない可能性を考え宮崎で

も就職活動をしました。平成 15 年は就職氷河期の

真只中でしたが、地域銀行である宮崎太陽銀行が九

州外で育った私を採用してくれたことは非常に感

謝しています。 

 銀行に入り初任地は鹿児島支店でした。同点に 5

年間勤務しましたが、その間に先日、夜間特別例会

の BBQにも参加させていただいた妻と結婚しまし

た。平成 20 年に宮崎市内の支店に勤務となりまし

たが、私も妻も県外出身であり宮崎の土地勘が全く

なかったことから、最初のころはイオンにばかり行

っていました。 

 その後、活動範囲が徐々に広がり青島・高千穂等

県内各地を巡るようになりました。 

 宮崎は気候も良く食べ物もおいしく、優しい人ば

かりでとても住みやすく感じています。現在、少額

6年生の長男、保育園年長の長女がいますが宮崎の

地で健やかに育ってほしいと考えます。 

 先月より佐土原支店に配属となり、佐土原ロータ

リークラブに参加させていただいておりますが、正

直、専門用語もわからず勉強が必要であるなと感じ

ています。地元の様々な業種の経営者の方が一同に

会され親睦を深め情報を共有・交換されることは大

変意義があることだと感じています。 

 又、会計を務めさせていただいておりますが、こ

ちらもわからないことばかりで、会長や事務局の押

川さんに迷惑をおかけすることが多いのでい t日で

も早くなれるように務めさせていただきます。 

■会員卓話 林 厚雄君 

 

近況報告します。家

内と一緒に大阪市内

に行ってきましたが、

すぐに道に迷ってし

まいました。息子に

迎えに来てもらいお

世話になりました、

彦根城に見学に行っ

てきましたが、広場

の真ん中にロータリーの 4 つのテストが設置され

ており、びっくりして撮影し、フェースブックにア

ップした次第です。 

 また、最近 2週間ほど海外に行きましたと言いた

いところですが、実際は平和台病院に検査入院した

いました、吉田会員から紹介され検査を受けたとこ

ろ血糖値が 400以上あり即治療を受けました。 

 現在はインシュリンを打っていますが少しずつ

良くなるかと思います。バランスの良い食事と運動

を実施したて体調管理に努めます。 

 ■次期会長エレクト 小牧義隆君 

地区研修

会が５月

１９日国

分で開催

されます。 

佐 土 原 

RC から

１０名の

参加予定

です。車

で同乗し

てう予定

ですのでこの場所に 7時半に集合して下さい。 


